

MILENIO

Casa Blanca hace positivo balance a cinco años de la crisis

NEGOCIOS • 16 SEPTIEMBRE 2013 - 9:37AM — AFP

La publicación del informe "La Crisis Financiera: cinco años después", también busca persuadir a los republicanos en el Congreso que se eleve el techo de la deuda para evitar una cesación de pagos.

Washington • La Casa Blanca recordó el quinto aniversario de la crisis financiera este domingo con un informe en el que se felicita por la adopción de medidas de rescate de la economía que "funcionaron mejor de lo que nadie hubiera esperado."

La publicación del informe de 49 páginas titulado "La Crisis Financiera: cinco años después", también busca persuadir a los republicanos en el Congreso que se eleve el techo de la deuda para evitar una cesación de pagos.

"El presidente tomó en 2009 una serie de medidas audaces, sin precedentes y políticamente difíciles que han tenido un mejor desempeño del que virtualmente nadie había anticipado", dijo Gene Sperling, el principal asesor económico del presidente Barack Obama en la presentación del informe.

"Salimos del foso, se evitó una segunda Gran Depresión, aunque todos estamos de acuerdo en que aún queda un largo camino por recorrer para crear más puestos de trabajo", agregó Sperling, quien indicó a los republicanos en el Congreso que mantener su postura respecto de la deuda sería "auto-infligir un terrible golpe" si se repite "la amenaza de cesación de pagos".

En el verano de 2011, un estancamiento político en el Congreso sobre el techo de la deuda paralizó Washington, lo que llevó a la agencia de calificación Standard & Poor's a degradar la calificación de "triple A" de la deuda de Estados Unidos.

Actualmente, de no alcanzarse un acuerdo en el Congreso para aumentar el techo de la deuda de 16 mil 700 billones de dólares, el gobierno federal podría verse obligado a cerrar a principios de octubre, y el país entrar en default a mediados del próximo mes.

El informe sobre los cinco años de la crisis se publica en momentos en que Obama busca apartarse de las cuestiones de política exterior, en particular la crisis de Siria, para centrarse en la economía.

El mandatario tiene previsto pronunciar un discurso el lunes sobre la crisis financiera desde la Casa Blanca, en tanto se dirigirá a los empresarios el miércoles y visitará una planta de Ford en Kansas City el viernes.